

# Ember's Story

## Mein Tod und mein Leben danach

Von abgemeldet

### Prolog:

Mein Name ist Ember McLaine. Ich wohne in der Geisterzone, da ich ein Geist bin. Ich möchte euch gerne erzählen, wie ich zu einem Geist wurde und wie ich heute lebe.

Ich weiß nicht mehr zu welcher Zeit und wo sich das ganze abgespielt hat. Das einzige, was ich aus meiner menschlichen Zeit noch weiß ist, dass ich aus einer mittelschichtigen Familie stammte und 16 Jahre alt war als sich mein Leben verändern sollte.

Für meine Eltern war ich immer das kleine brave Mädchen, das immer gehorsam war. Aber meistens habe ich mich in der Nacht aus dem Haus geschlichen, um auf Partys zu gehen.

Ich trug stets meine langen, hellbraunen Haare zu einem Pferdeschwanz zusammengebunden, und ich trug ein Prinzessinnen ähnliches Kleid in fliederfarbenen Ton. Meine Eltern liebten diese Kleider an mir. Ich hatte sie alle in ähnlichen Schnitten und unterschiedlichen Farben. Unter dem Kleid versteckte ich abends immer mein Party-Outfit: ein schwarzes Top, eine lange, schwarze Hose und einen lässigen Gürtel, der nur als optische Verbesserung diente. Die anderen Sachen, wie meine weißen Stiefel, meine Ohrringe und das Make-up verstaute ich stets in meiner Handtasche. Immer wenn ich das Haus verließ, zog ich mich im Gebüsch um und verstaute das Kleid in der Handtasche. Meine Eltern hatten nie etwas gemerkt...

Es begann alles mit einer diesen besagten Partys, auf der ich meinen Schwarm Eric traf. Er war groß, muskulös und seine dunkelbraunen Haare, die bis zur Schulter reichten, untermalten seine schönen blauen Augen. Jedes Mal, wenn ich ihm begegnete bekam ich keinen anständigen Satz zustande. Mein Herz raste und mein Atem stockte. Genau wie an diesem schicksalhaften Abend.